
 

 

An  Büro des Stadtrates 
Eisenach 

 

Eisenach, den 20.5.2008 

 

Anfrage zur  Nutzung alternativer Energien 

 

Solarenergie  und  deren Nutzung soll – wie den Verlautbarungen der 
Stadtverwaltung zu entnehmen ist – eine immer größere Rolle in der Stadt spielen.  
Auf Antrag von Bündnis 90/Die Grünen ist eine Beschlussvorlage im Stadtrat, die den 
Beitritt der Stadt in den Solarinput e. V. veranlassen soll.  
 
 
Wir fragen: 
 

1. Gibt es von der Stadtverwaltung ein Programm oder zumindest eine 
ausgearbeitete Strategie  zur Förderung und Unterstützung der Nutzung 
alternativer Energien? 

 
2. Wenn ja, beschränkt man sich darin nur auf die Nutzung von Solarenergie, 

oder gibt es auch  andere Technologien alternativer Energiegewinnung, die 
für die städtischen Überlegungen von Belang sind? 

 
3. Wenn ja, wann ist damit zu rechnen, dass ein solches  Programm/eine solche 

Strategie dem Stadtrat vorgestellt wird? 
 

4. Wenn nein, warum nicht? 
 

5. Wenn nein, wann ist geplant, eine solche Strategie auszuarbeiten und dem 
Stadtrat vorzulegen? 

 
 
 
 

 
 

 

 

 

Christian Köckert 

CDU-Fraktionsvorsitzender 


